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Всероссийское совещание руководителей олимпийских советов!

  

  

В середине октября в  Севастополе прошло Всероссийское совещание
руководителей олимпийских советов. Для участия в нем  на Крымский полуостров
прибыли представители 69 региональных олимпийских советов. На этом совещании
принял участие, директор ГБУ ДО «Старо-Атагинская ДЮСШ Грозненского
района»,  исполнительный директор Олимпийского совета Чеченской Республики
Салах Юсупов.

  

Накануне совещания делегация ОКР, во главе с Генеральным директором Владимиром
Сенглеевым встретилась с Губернатором Севастополя Дмитрием Овсянниковым. В ходе
встречи Владимир Сенглеев отметил, что в Севастополе успешно проводятся
масштабные спортивные мероприятия - такие как Всероссийский олимпийский день,
День зимних видов спорта, День ходьбы. Также прозвучало предложение об обучении
севастопольских работников спортивной сферы по программе повышения квалификации
в Российском международном олимпийском университете (РМОУ). В завершение
встречи Владимир Сенглеев вручил Дмитрию Овсянникову факел, с которым
спортсмены участвовали в эстафете олимпийского огня.
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  С основным докладом выступил Генеральный директор ОКР Владимир Сенглеев. Онрассказал присутствующим о приоритетных направлениях деятельности ОКР всубъектах Российской Федерации. В частности, были рассмотрены меры попривлечению большего количества населения страны к участию в Программе ОКР«Олимпийская страна» и во входящих в нее спортивно-массовых мероприятиях.  Олимпийский комитет России в ближайшем будущем выберет новый формат проведениятаких спортивных праздников как Всероссийский олимпийский день, День зимних видовспорта, День ходьбы.  «Сейчас каждый регион проводит праздник по-своему. Мы хотим систематизироватьправила для всех. В 2018 году мы выберем 10 пилотных субъектов, для которыхсформируем единый формат проведения для начала Всероссийского олимпийскогодня», – отметил Владимир Сенглеев.  Неподдельный интерес у участников совещания вызвал доклад заместителяруководителя Главного управления по обеспечению участия в Олимпийских спортивныхмероприятиях ОКР Александра Грушина о современных подходах к подготовкевысококвалифицированных спортсменов и олимпийской образовательной программе.  Оригинальным продолжением доклада стала презентация мобильных лабораторий ОКР.Стоит отметить, что в течение недели до совещания мобильные лаборатории работали вСевастополе. За это время комплексное обследование в них прошли 52 севастопольскихспортсмена.  

  

  После обсуждения рабочих вопросов, участники совещания побывали на обзорнойэкскурсии по Севастополю, в ходе которой возложили цветы к Вечному огню уМемориала героической обороны Севастополя 1941-1942 гг.  "Мы впервые собрали олимпийские советы в полном составе на Всероссийскоесовещание, - поделился своими впечатлениями Владимир Сенглеев. – Раньше мыпроводили кустовые совещания по округам. При нынешнем формате у людей большевозможности пообщаться, обсудить вопросы.  На меня произвел впечатление конструктивный подход регионов к организации нашихкрупнейших совместных мероприятий. Да, они придерживаются рекомендаций, которыеразрабатывает ОКР, но в то же время они вносят что-то новое, определенные моменты,которые придают их праздникам совершенно иное звучание. Иногда региональныемероприятия по качеству даже лучше тех, которые делает сам головной Олимпийскийкомитет".    
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